

Wer war bei mir?

Ich verbringe mit meiner Familie ein Winterwochenende im nahegelegenen Hotel von Schloss Schönleiten. Dort angekommen, schnappt sich mein kleiner Bruder gleich das beste Zimmer.

Was fies ist, weil für mich nur eine kleine Kammer bleibt, die mehr als gruselig ist. Total unzufrieden werfe ich mich auf das uralte Bett. Es knarzt fürchterlich!

Als ich in Gedanken versunken an die Decke starre, fallen mir hässliche gelbe Flecken auf. Wo bin ich denn hier gelandet? Und mit diesem Gedanken sinke ich in einen leichten Schlaf. Ein Klopfen am Fenster lässt mich hochschrecken.

Wahrscheinlich nur mein kleiner Bruder, der mich nerven will. Ich schlafe einfach weiter und ignoriere den Lärm.

Am nächsten Morgen erwache ich mit stechenden Kopfschmerzen.

Als ich meinen Kopf erhob und mich im Zimmer umsah, bekam ich einen Schreck:

Das Fenster war weit geöffnet und mein Schrank stand offen. Alles war durchwühlt. Neben meinem Bett lag ein Zettel mit einer schrecklichen Notiz: "Ich komme wieder!"
Aber wer?